

Don Licio de la Fuente, director de su Gabinete Técnico, puesto que ha desempeñado hasta ahora.

### Don Efrén Borrajo Lacruz

**DIRECTOR DEL INSTITUTO DE ESTUDIOS LABORALES Y DE LA SEGURIDAD SOCIAL**

Nació en Junquera de Ambías (Orense) en 1928. Licenciado en Derecho con premio extraordinario, premio nacional Fin de Carrera y Victor de Oro del S.E.U. al Mérito Profesional. Es graduado social, catedrático de Derecho del Trabajo en la Universidad de Valencia, decano de dicha Facultad y fundador y primer decano de la de Económicas. En 1967 obtuvo la Cátedra de Política Social y Derecho del Trabajo en la Universidad de Madrid. Fue nombrado en 1969 director general de Promoción Social.

### INFORMACION Y TURISMO

#### Don Manuel Jiménez Quiñez

**SUBSECRETARIO DE INFORMACION Y TURISMO**

Tiene cincuenta y nueve años. Actual director general de Coordinación Informativa desde enero de 1974. Anteriormente desempeñó el cargo de comisario de Exensión Cultural del Ministerio de Educación Nacional (1953-1955); director general de Prensa (junio 1962 - octubre 1969). Miembro de la Oficina de Información Diplomática del Ministerio de Asuntos Exteriores (1945-50); primer jefe del Departamento de Información del Instituto de Cultura Hispánica. Periodista. Cursó sus estudios profesionales en la Escuela de Periodismo de «El Debate»; de Derecho, en la Universidad de Madrid. El 1.º de julio de 1936 entro a formar parte de la Redacción de «Ya». Ha sido director de las revistas «Meridiano», «Ambiente», «Mundo Hispánico» y «Gaceta Ilustrada»; director adjunto del suplemento dominical de «Ya», director de la agencia Logos y adjunto del consejero de Redacción de la Editorial Católica, S. A. Proclamado periodista de honor en 1970.



Manuel Jiménez Quiñez

#### Don Gonzalo Rodríguez del Castillo

**DIRECTOR GENERAL DE COORDINACION INFORMATIVA**

De cincuenta y cinco años de edad, es periodista y oficial técnico de Información. Diplomático del Ministerio de Asuntos Exteriores desde 1945. En 1943 se incorporó a la Dirección General de Prensa como redactor de sus publicaciones. Ha sido corresponsal de la Prensa del Movimiento en Alemania y jefe de la Oficina de Prensa de la Embajada de España en dicho país (1944-1945). A partir de 1948 tuvo a su cargo el Servicio de Documentación de la Oficina de Información Diplomática. Fue jefe de la Sección de Extranjero de «Arriba» (1959-1965) y jefe de la Redacción de Información Extranjera de la agencia Efe (1963-1966). Subdirector general de Servicios Informativos de la Dirección General de Prensa desde 1965 a enero de

1974, en que fue nombrado subdirector general de Difusión Informativa del Ministerio de Información y Turismo, puesto que desempeña en la actualidad.

### Acuerdo para tender un cable submarino entre España y Venezuela

Un cable submarino —que llevará el nombre de «Columbus»—, con capacidad para 1.840 circuitos y longitud de 6.333 kilómetros, será tendido entre España y Venezuela, en virtud de acuerdo firmado ayer en la sede de la Compañía Telefónica, informa la Agencia Cifra.

El acuerdo se someterá a las autoridades venezolanas y españolas.

Firmaron, por la Compañía Telefónica, su presidente, don José Antonio González Bueno, y por parte venezolana, el ex ministro de Comunicaciones, don Lorenzo Azpurúa, presidente de la Compañía Anónima Nacional de Teléfonos de Venezuela.

Los puntos de amarre del nuevo cable

submarino —cuya inauguración está prevista para el 12 de octubre de 1977— estarán situados, por parte española, en Aguilmes (Gran Canaria), desde donde se extenderá a la Península y a Europa a través de los cables «Pencan», propiedad de la Compañía Telefónica, y por parte venezolana, en Maiquetía, desde donde se prolongará por microondas y cables submarinos al resto del continente americano.

En la actualidad España y Venezuela están enlazadas por circuitos telefónicos, de los que parte se integran en el sistema de comunicaciones por satélite («Intelsat») y otros se establecen a través de una desviación del cable submarino «Tat-5» (Conil, en España y Green Hill, en Estados Unidos).

### ACUERDOS CON RUMANIA Y CHECOSLOVAQUIA

Aparecen en el «Boletín Oficial del Estado» los acuerdos a largo plazo suscritos por el Gobierno español con los Gobiernos de las Repúblicas Socialistas de Rumania y Checoslovaquia. El primero, sobre intercambios comerciales, navegación, transporte y cooperación se hizo en Madrid el 5 de marzo de 1971; el segundo, sobre relaciones comerciales, se hizo en Praga el 5 de octubre del mismo año.

### REUNION PRO CONSTITUCION DE UNION POPULAR DEMOCRATICA

Cincuenta y un dirigentes de veintiséis asociaciones familiares, culturales, de vecinos y de amas de casa se han reunido en Madrid para continuar tratando el tema de la posible creación de una asociación política denominada Unión Popular Democrática. Los reunidos —informa Pyresa— adoptaron, entre otros, los siguientes acuerdos:

— Que la actuación futura tenga carácter federativo, ascendiendo desde el nivel local al nacional y promoviendo juntas coordinadoras al nivel de barrio o de distrito.

— Abrir un período preconstituyente para recibir aportaciones y sugerencias de la base asociativa.

— Como continuación de las reuniones en Madrid, celebrar nuevas asambleas en varias provincias.

— Designar inicialmente coordinador y moderador de los grupos promotores en toda España al procurador en Cortes por Madrid, don Enrique Villoria.

— Constituir en Madrid dos grupos de trabajo que se encarguen de la coordinación y de la elaboración de un manifiesto y un programa inicial tras una consulta de carácter nacional.

Se cree que el manifiesto, así como el programa, se harán públicos hacia el mes de mayo.

### SE LE RETIRA EL PASAPORTE AL SEÑOR GARCIA-TREVIJANO

A su llegada a Madrid, en avión, procedente de París, ayer a mediodía le fue retirado el pasaporte a don Antonio García-Trevijano, informa Europa Pres.

### INMUNIDAD DIPLOMATICA PARA EL REPRESENTANTE ESPAÑOL EN LA O. E. A.

Washington, 21. (Efe.) El representante de España en la Organización de Estados Americanos (O. E. A.) gozará a partir de hoy de inmunidad diplomática.

La O. E. A. y el Gobierno norteamericano han firmado un acuerdo para que los diplomáticos acreditados en la Organización tengan los privilegios e inmunidades usuales.

Los países no miembros pueden acreditar un observador ante la O. E. A., como es el caso de España, cuyo embajador es actualmente don Enrique Suárez de Puga.

### ATAIO INGENIEROS, S. A.

ofrece, en Madrid, puesto de trabajo en dependencia del director de la División de Componentes Electrónicos de

## INGENIERO DE VENTAS

- Se responsabilizará del asesoramiento, relaciones comerciales con clientes y ventas.
- Ingeniero superior o técnico con buenos conocimientos en el campo de la electrónica.
- Buenos conocimientos de inglés, incluso hablado.
- Preferentemente con experiencia comercial.
- Servicio militar cumplido.
- Carnet de conducir. Dispuesto a viajar.
- Incorporación inmediata (veinte días).
- Remuneración a convenir según experiencia, compuesta de sueldo fijo del orden de 500.000 pesetas anuales más pluses por productividad.
- Semana laboral de lunes a viernes.

Interesados, dirigir solicitudes a:

**ATAIO INGENIEROS, S. A. - Enrique Larreta, 10. Madrid-16 - Atención señorita María Cruz García - División de Componentes - Teléfonos 733 05 62 - 215 35 43. Se devolverá íntegra la documentación de los no admitidos. (M-52.674)**

## SECRETARIA DEPARTAMENTO COMERCIAL

- Para importante grupo asegurador internacional.
- Sección de formación.
- Cultura a nivel de bachiller superior.
- Taquimecanografía y facilidad numérica.
- Preferiblemente, edad superior a veinticinco años.
- Remuneración a convenir según capacidad.

Escribir con «curriculum vitae» a:

**DEPARTAMENTO COMERCIAL VIDA Apartado 609 - Madrid (M.-54.841)**